

«El protestantismo» activa cada día más su propaganda, sembrando la confusión y el error en muchas mentes... Es urgente y de absoluta necesidad desarrollar una intensa acción catequística, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predomínios extranjeros.....»

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«He nacido en la Religión Católica y quiero cumplir con los deberes que me impone y recibir los auxilios que administra. Celebraré la misa todos los días en la Cámara vecina y expondré el Santísimo Sacramento durante cuarenta horas. Cuando haya muerto, colocaré el altar a mi cabecera, continuaré diciendo misas y no cesaré hasta que mi cuerpo descanse en la tierra.» — Napoleón al morir.

Editor y Administrador L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. Teléfono 3131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 25 DE OCTUBRE DE 1929

Número 3273

Necesidad de la Educación Religiosa

Nuestro siglo que tanto se enorgullece con sus progresos, descubrimientos y luces, ocupa acaso en lo más esencial en lo más capital para la sociedad?

Otras ocupaciones nos absorben, nos mueven otros intereses!... Ahora que se descuida tanto la Educación Religiosa, vamos a llamar la atención sobre este punto necesario, tan importante a los niños, a la sociedad, a los mismos padres de familia. Por esto para que no se sospeche de nuestras palabras, vamos a probar nuestra tesis con la autoridad de algunos autores, menos sospechosos para los liberales. Venga la pluma respetable de esos escritores.

En la Asamblea Nacional Francesa, Víctor Hugo decía: «Deben ser llevados a los Tribunales aquellos padres que envían a sus hijos a las escuelas en cuya puerta está escrito: «Aquí no se enseña Religión.» La enseñanza religiosa es en mi concepto, más necesaria hoy que nunca. A medida que el hombre se desarrolla más debe creer... Quiero, pues sinceramente; diré más, quiero ardientemente la enseñanza religiosa» Diderot: «El primer conocimiento esencial a la juventud debe ser la Religión, base única de la moral. La Religión debe ser la primera lección y la lección de todos los días». Y este filósofo del siglo de Voltaire, nada sospechoso a los racionalistas e impíos, indicó tam-

bien cuál era el libro en que se debiera aprender las lecciones diarias de moral. «Mucho he buscado en las Bibliotecas, para encontrar libros donde enseñar a mi hija querida, y no encontré ninguno mejor que el Catecismo de la Diócesis, Sí; no os admiréis; me valgo del Catecismo y le encuentro el mejor tratado de pedagogía. ¿Qué fundamento más sólido puedo dar a la instrucción de mi hija?»

Disraeli, Estadista Inglés y judío: Tengo por cierto que un sistema de educación racional no basado sobre el conocimiento de la Religión produciría un desastre nacional más funesto para el Estado que para la Iglesia. Todos reconocen que la instrucción primaria debe ser esencialmente religiosa; pero no basta que esto diga sino que llegue a ser una realidad práctica. Ahora bien, en qué consiste una verdadera instrucción religiosa y popular? No consiste únicamente en la recitación del catecismo, ni en la explicación del dogma y de los principios fundamentales del cristianismo; se requiere la presencia constante y siempre activa de la Fe y de la influencia religiosa en las Escuelas; debe ser una educación popular dada en medio de una atmósfera, y en presencia de una vida esencialmente religiosa. Jaufray, filósofo francés: «No hay más que una voz, para proclamar que sin Religión no hay educación moral posible, y que debe ser el alma

de las escuelas normales de maestros. No hay educación posible sin las ideas religiosas. En cuanto a mí, no temo afirmarlo: si estuviera en la imprescindible necesidad de escoger para un niño entre saber leer y saber rezar, ¡que sepa rezar! diría, pues rezar es leer en el más bello de los libros; en la mente de aquél de quien emana toda luz, toda justicia, toda bondad.

Jules Simón:

Yo pido formalmente una cosa, que se elimine esos profesores laicos en gran manera detestables.

Quiero profesores religiosos, aunque en otro tiempo haya podido desconfiar de ellos. Quiero hacer omnipotente la influencia del Clero, quiero que la acción del cura sea fuerte, mucho más fuerte que hoy día; porque con él cuento para propagar la buena filosofía, que enseña al hombre que está en la tierra para sufrir... Sí, nunca lo repetiré bastante, la enseñanza primaria no producirá buenos resultados sino en tanto que el Clero ejerza en ella grandiosa influencia. No sólo a título de profeta deseo ver el nombre de Dios escrito en la ley, sino que lo deseo también, porque me repugna a mí, antiguo profesor, el ver ese nombre excluido de una ley, sobre todo de la enseñanza primaria. Esto me aflige; entristece mi alma, mi vida; no me parece ya estar en el mundo en que he

Pasa a la pág. 4

El hombre más viejo del mundo

Cada día, no obstante los mayores males que amenazan a la humanidad para el desenvolvimiento de la vida, nos sorprende la existencia de seres humanos longevos como los primeros habitantes de la tierra. Señalábamos días pasados, admirados, la existencia de Tadija Moustafitch, el hombre más viejo del mundo. Decíamos que tenía ciento cincuenta y cinco años, y que vivía tranquilamente en la ciudad de Polog, en Herzegovina, dedicado a los trabajos del campo. ¡Pobres de nosotros! Este Matusalén, que nos lo imaginamos encorvado, apoyado en un bastón como aquel enigmático ser de la esfinge de Tebas, es un gallardo joven al lado de

otro longevo que desplaza su vida callada y pacífica en las regiones de la China. El periódico «North China Herald», publicado en Chan gai, acaba de comunicar a Londres que el hombre más viejo del mundo se encuentra en Schuang-Chuan, y tiene la edad fabulosa de doscientos cincuenta años. ¡Qué historia viviente más curiosa personificada en el individuo! ¡Qué radio de acción más extenso el de sus recuerdos! Esperemos, sin embargo. A lo mejor inopinadamente se nos comunica un día de éstos la existencia de otro hombre más viejo. ¡Lástima que esta clase de «records» no se puedan batir voluntariamente!

Cristo Rey y la L. A. S. C.

El próximo domingo celebrará la L. A. S. C. la fiesta de su Patrón Oficial Cristo Rey, la que se ajustará al siguiente orden:

A las 6 a. m. asistirán los socios a la misa rezada de La Merced, comulgando en cuerpo al concluir ésta; por la noche, a las 8, se verificará una asamblea en la sala ordinaria de sesiones, alusiva a la conmemoración del día.

Encarecidamente se ruega la asistencia de los miembros y de nuestra Sociedad, a esos actos.

El Secretario

Nuevas adhesiones

Se han recibido entre otras para el Partido Constitucional las del Presbítero don Leoncio Piedra, Cura de San Isidro de Heredia, la del Licenciado don Juvenal Fonseca de Heredia, la del católico caballero de Naranjo don Perfecto Vargas y la del afamado maestro de capilla de Heredia don Juan Rafael Alfaro.

En esta capital don Pedro Valverde conocido bajo, ha prometido acuarpar al partido.

Fiesta solemne de San Judas Tadeo el 28 del corriente en la Parroquia de la Soledad

Don Antonio Arce, uno de los devotos más entusiastas del glorioso apóstol de Cristo, San Judas Tadeo, quiere solemnizar su fiesta el 28 de este mes con una Misa cantada a gran orquesta y con buenas voces, acompañada de Revestidos y con su correspondiente sermón. La Misa será a las 7 de la mañana y desde ahora hacemos nuestra invitación pública a todos los que quie-

Notas del Exterior

El Príncipe Humberto de Italia iba a ser asesinado en Bruselas

Bruselas, 24.—Se ha detenido al estudiante milanés De Rosa, quien llegó procedente de París con el exclusivo fin de asesinar al Príncipe Humberto. El reo alega ser un fanático antifascista y no se sabe si los objetivos de este muchacho eran los de evitar la unión de la dinastía de Saboya y de Bélgica, pues el Príncipe Humberto no tenía ni 24 horas de haber pedido la mano de la Princesa María José.

La declaración De Rosa, quien iba a matar a Humberto

Bruselas, 24.—Delante del Magistrado De Rosa declaró que no se arrepentía de haber querido matar al Príncipe Humberto, que lo único que sentía era haber errado el intento. Dice que cuando Humberto salía de la estación del ferrocarril intentó asesinarlo, pero se abstuvo para no herir a ningún miembro de la familia real de Bélgica. Preguntado por los motivos que lo habían movido, dijo que aborrecía el fascismo y sus representantes. La policía ha continuado arrestando a varios italianos residentes en Bruselas. Al italiano De Pasquali se le puso en libertad por encontrarlo inocente en el asunto.

ran contribuir con su presencia y su piedad al esplendor del culto en honor del insigne apóstol de nuestra fe católica.

Deséase también hacer el Rosario con solemnidad en su honor. Si alguno tiene voluntad de hacer algo especial para esa hora, que lo avise con anticipación al Sr. Cura de la Soledad.

Suscríbase á este diario

Santa Iglesia Metropolitana

Fiesta de Cristo Rey

El domingo 27 de Octubre de 1929

Programa

SABADO 26

A las 7 p. m.—Rosario, Sermón y Bendición.

DOMINGO 27

A las 6 a. m.—Misa cantada de Comunión.

A las 8.45 a. m.—Procesión con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús al rededor del Parque. (Los caballeros que deseen llevar la imagen, deben avisarlo con anticipación a don Alfredo Ramírez, encargado al efecto.)

A las 9.45 a. m.—Misa Pontifical celebrada por el Excmo. Sr. Inter-nuncio Mons. José Fietta.

A las 7 p. m.—Rosario, Sermón y Bendición.

Por este medio se invita a todos los fieles, especialmente a las Asociaciones y Cofradías, rogándoles que asistan a la procesión con sus insignias y estandartes.

Para Adilia

Te he contemplado bella niña en tu lecho de azucenas, albo tu ropaje como blanca es tu alma pura en brazos de los ángeles sirviendo de gala en el Empíreo. No creí, sino que estabas dormida, soñando lo que sueñan los niños en su inocencia feliz, porque era apacible tu sueño. El marfilino rostro semi-oculto entre los niveos y sutiles velos semejaba el de las vírgenes novias de los cuentos de hadas, pues habías ya celebrado las bodas que efectuó Santa Teresita del Niño Jesús al exclamar «Dios mío, te amo». Eras ya poseedora de la dicha infinita, por eso tu cuerpo en reposo no hacía más que demostrar la alegría experimentada por tu espíritu en las regiones del más allá.

Profunda quietud en la estancia, nadie era capaz de interrumpir ese sueño de eternidad celestial. La amante hija, la buena hermana, la excelente amiga fué

un tesoro de virtudes y eso era suficiente mérito para que todo el que mesura lamente se acercara a contemplarte, se alejara también con recogimiento, el índice puesto sobre los labios para que ni el leve rumor de la respiración estorbara la prolongación de aquel augusto silencio.

Has dejado sumidos en profundo dolor a los tuyos; te amaban demasiado para dejarte partir sin que las lágrimas bañaran las mejillas, sin que sintieran desgarrado el corazón; pero tu angelical ternura se postra hoy ante el Altísimo para pedirle que derrame resignación y bendición sobre esas almas plenas de amor hacia El; y esa misma ternura se inclina ante la Madre de las madres para que ella con sus sonrisas celestiales y sus miradas de infinito amor conforte a esos seres queridos mientras llega la hora en que se unan para no volverse a separar.

ESTHER

San Isidro Labrador Misionero y médico

Ayer se estrenó en Escasú una artística ventana de vidrio quemado fabricada en España.

Representa a San Isidro Labrador. Es un admirable tipo de pintura que gustó muchísimo con un colorido especial.

El obsequio a la Iglesia es admirable y es posible que se sigan trayendo otros ventanales iguales.

Costó alrededor de mil cien colones y los escasuceños están muy satisfechos del regalo y de los afanes de su párroco, el infatigable padre Zavaleta.

El Padre Alberto Gremeau acaba de salir de Francia para las misiones del Africa Ecuatorial. Antes recibió el título de doctor en Medicina por la Universidad de París.

En Okano se propone fundar un dispensario médico indígena a la moderna y ha hecho una residencia en Dakar para comenzar el estudio experimental de las enfermedades indígenas, teniendo el propósito de comenzar por la enfermedad del sueño.

El por qué de una propagnada madrugadora

La carta dirigida por el autor=reporteado= como le diría La Tribuna, al Director del Diario de Costa Rica, explicando por qué comienza la propagnada de Renovación Nacional tan temprano dice: «que es un movimiento de conciencia colectiva que al internarse en la CERRAZON DEL PUEBLO, cumplen un elemental deber de sus grandes finalidades.

Eso de *Cerrazón del pueblo* quiere decir ignorancia del pueblo?

Mal, muy mal empieza el propagnadista su tarea de divulgar las *altas y profundas doctrinas* de Renovación Nacional, tratando al pueblo de ignorante. Y cómo pretende internarse en la *Cerrazón del Pueblo* ese propagnadista usando un lenguaje tan metafísico, tan elevado, que la mente apenas alcanza a comprender algo de tan altas concepciones? Y cómo, tratándose de un pueblo ignorante, pretende el apóstol de Renovación, que el pueblo le comprenda sus lucubraciones, si no lo ha ilustrado lo suficiente? Si Renovación Nacional es un partido científico, como el que existió en México, en tiempos de Porfirio Díaz, por lo que debe comenzar el apóstol, es por fundar Universidades, Institutos y centros educativos que hagan desaparecer la *Cerrazón de Pueblo*, es decir: la ignorancia del pueblo, y cuando eso suceda, entonces podrá venir la esplendorosa doctrina a iluminar las inteligencias que hoy no la comprenden; y podrá prosperar Renovación Nacional.

Nuestro criterio es que no hay tal CERRAZON DEL PUEBLO: éste tiene muy buen sentido común; sabe con quién trata y de lo que se trata; no es cerrado: no es ignorante; lo que sucede es que no va a donde no le conviene; y sabe que no debe apoyar a los que creen que el oro sintético vale tanto como el oro real y efectivo.

YVOLSKY

Puesto de venta de lecturas inmorales

Por la estación del Atlántico hay un puesto de venta de lecturas inmorales, donde no contento el dueño con poner en exhibición estampas de desnudos en escabrosa galería, hace expendio de revistas prohibidas por la ley.

Aunque aburridos de dar estas quejas poco gratas a los oídos de los encargados de velar por la moral pública, volvemos a llamar la atención de la autoridad respectiva con la esperanza de no ser desatendidos en esta ocasión.

Llegó

FRESCA
Leche Condensada
NESTLE
Marca NIDO
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

El Partido Constitucional y las Comunidades Religiosas

Costarricenses: todos vosotros sabéis que el año 1884 un grupo de liberales sectarios que estaban en el poder, dictó una ley inconstitucional y tiránica, que prohíbe el ingreso al país de las comunidades religiosas; no respetando la gran mayoría de Católicos que somos más de un 95% ni respetando el artículo 51 de nuestra Carta Magna que dice que la religión del Estado es la Católica; tampoco se respetó el artículo 12 de la Constitución que dice que los extranjeros gozan en el territorio de la Nación de todos los derechos civiles del ciudadano. La odiosa ley referida dió por resultado el inmediato destierro del recordado Benémerito de la Patria Imo. señor Obispo Thiel, de los Jesuitas y de las Monjas por el delito de estar difundiendo en el País la doctrina de Cristo Nuestro Señor, la ilustración de la juventud y la verdadera caridad.

¿En qué concepto estamos ante las naciones civilizadas por el contraste de que en un país católico no haya libertad para las comunidades religiosas y sí libertad para los que vienen a dictar conferencias contra las creencias del pueblo y la religión del Estado, dando lugar con esto a fomentar disturbios?

En estos momentos tenemos en nuestro país a doña Belén de Sárraga, conferencista socialista, enemiga de la Iglesia Católica; ella sí entra a nuestra Patria con toda libertad y pueden entrar todos los que quieran por ese estilo. Yo no pretendo que no haya libertad para estos; lo que deseamos es que haya libertad para todos, y así el que quiere seguir la doctrina del Crucificado Nuestro Señor y entregarle su alma para el cielo, que lo haga, y el que quiere seguir a los masones, a los luteranos, a las Belenes de Sárraga y por ese camino entregar su alma al diablo, si ese es su gusto, con su pan se lo coma. Porque Dios ha ofrecido, al que cumple su ley premiar con la gloria eterna; y el diablo también tiene su promesa: el que a él le sirve con llevarse lo paga.

¿Qué dirían en Estados Unidos, en Inglaterra, en Alemania, que son en su mayoría protestantes, si allí hubiera una ley que prohibiera la entrada a esos países de asociaciones protestantes y tuvieran libertad

solamente las Comunidades Católicas? ¿No sería una restricción de libertad de los ciudadanos de aquellos países? Claro que sí; pero no, esos países son lo suficientemente civilizados y comprenden que debe haber libertad para todas, que es la verdadera democracia; por eso en esos países, están con toda libertad los Jesuitas, enseñando, predicando la sana doctrina, derramando su grande ilustración. ¡Felices allí, que tienen verdadera libertad!

¿Por qué no tenemos en Costa Rica esa libertad de que disfrutaban casi todos los países del mundo? Porque desde el 84 no ha faltado en el Poder, sucediéndose unos a otros, sujetos del mismo grupo de liberales sectarios que nunca han querido aflojar la mascada; ¿por qué ha gobernado ese grupo de sectarios? Porque nosotros creyendo cada vez que vamos a mejorar de representantes, siempre nos hemos equivocado.

¿Cómo haremos para suprimir esa ley tiránica y que tengamos libertad como la tienen las grandes naciones civilizadas del mundo? Nombrando representantes honrados que sean consecuentes con la libertad individual; y cómo sabremos a quienes tenemos que dar el voto en conciencia y en justicia? Ya lo saben casi todos los costarricenses: son los que nos presente el Partido Constitucional, que no va con política personalista, va independiente, inspirado en el cumplimiento de un deber como católicos y como ciudadanos, para no ser más engañados.

Ya hemos visto con gran satisfacción como han correspondido al llamamiento del Partido Constitucional, gran número de ciudadanos con entusiasmo de las provincias de San José, Cartago, Heredia y Alajuela y así corresponderá todo el país, Dios mediante.

JOAQUÍN L. SANCHO

Palmares, octubre 22, 1929.

Aviso

Si necesita un cuarto confortable, contra temblores y céntrico, escriba a M. V. al apartado 13-52.

Anuncie en este diario

ESCOJA

el remedio para las lombrices que más le agrade.

“Parasitoides Zúñiga”
es lo mejor

Tres cucharaditas por la tarde y tres por la mañana.

Boticas: Tropical, Oriental, Uribe & P. 465, Victoria, Nacional y Violeta

SERVICIO DIRECTO DE VAPORES

NUEVA YORK

Servicio semanal con los vapores CA. LAMARES, PASTORES, TOLOA, ULUA. Llegan a Limón los jueves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Cristóbal. Salen los sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en La Habana.

NUEVA ORLEANS

Servicio quincenal con los vapores "COPPENAME", "SARAMACCA" y "SURINAME." Llegan a Limón el día sábado en la mañana con procedencia

de Nueva Orleans, vía Cristóbal. Salen los lunes por la tarde para Nueva Orleans, tocando en Bocas del Toro y Cristóbal.

INGLATERRA

Servicio quincenal con los vapores CARARE CAVINA y ARIGUANI. Principiando con el vapor CARARE que aldrá de Puerto Limón el día 5 de Julio próximo, estos vapores seguirán llegando a Puerto Limón los jueves por la mañana procedentes de Avonmouth, vía Barbados, Trinidad y Cristóbal y saldrán de Limón para Avonmouth, vía Kingston los viernes por la tarde.

Fácil conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN. SIXAOA, SANTA MARTA, y SACAPA, para los pasajeros que se dirijan a Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón y los sub-agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie, Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, 14 de octubre de 1929.

M. M. MARSH,

Administrador

United Fruit Company

Suscríbese a este diario

Necesidad..... etc.

Viene de la primera pág. vívido, en el país donde he enseñado; en aquellos tiempos considerábamos nuestro primer deber el hablar de Dios a las criaturas.

No hay instrucción ni educación, sin moral y sin religión. Los profesores y maestros son voz que clama en el desierto, porque han promulgado imprudentemente que en las escuelas no debe hablarse de religión como base de educación... Sin ella las costumbres se corrompen, y entonces se levanta de las Escuelas un pueblo feroz! La vida de los pueblos requiere una educación fundada, no sobre teorías, sino sobre realidades inmutables de la práctica sobre los principios del Cristianismo, verdadero sostén de las familias y del Estado y de la Sociedad.» Guillermo, ex Emperador de Alemania:—«Norabuena, que se instruya a los jóvenes en la ciencia; pero es menester no olvidar lo que tiene importancia capital en la educación: la religión, ante todo y sobre todo vuestra misión más difícil e importante, pues, es educar a la juventud en el temor de Dios y enseñarle el respeto a las cosas santas».

Washington: «Por mucho que se conceda al influjo de una educación refinada en los espíritus de un temple peculiar, la razón y la experiencia nos prohíben esperar que la moralidad pueda existir excluyendo los principios de religión. Lo que más importa al hombre es su relación con Dios: «no concibo que halla escuelas sin enseñanza Religiosa».

Con el tiempo vendrán a aprender sus deberes de toda clase, los alumnos en la escuela de la religión; y entonces comprenderán cuánto importa enseñarla en las escuelas.

Que sin Dios, no hay buen patriota, ni buen padre, ni buen hijo, y que el hombre sin religión es un ser nocivo a la sociedad.

José T. Pagani M.

Fiesta a Mr. Girton

Se va a ofrecer un picnic al Sr. Girton con motivo de su gran generosidad de no cobrar servicios del teatro Raventós para exhibir películas científicas.

El homenaje lo harán los directores de San José.

La fiesta de Cristo Rey y la Congregación Mariana

La Iglesia universal celebra el próximo domingo la Festividad de Cristo Rey, «a quien sea dado todo honor y gloria». Con tal motivo los Caballeros Marianos deberán presentarse a las 8.30 a.m., frente al Sagrario para asistir a la procesión del día y luego a la Misa Solemne en la I. S. Metropolitana.

En el Seminario no habrá la misa acostumbrada.

El Secretario

Programa

del concierto que dará la Banda Militar esta noche en el Parque Morazán.

- 1º. El Cholo Lizano. Marcha Militar. Cantillano.
- 2º. Un día en Viena. Obertura. Suppé.
- 3º. Ojos Risueños. Tango. Fonseca.
- 4º. Maruxa. Fantasía sobre el Ier. acto. Vives.
- 5º. Silver Spray. Danzón (estreno). Galimany.

Viernes, 25 de Octubre de 1929.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

Noticias del Exterior

Anoche se estaba aclarando la situación política en Francia

París 23.—Esta noche la situación política parece irse aclarando un poco después de las declaraciones hechas por el líder radical Daladier hechas al salir de la residencia del Presidente Doumergue, esto es, que los radicales declinaron cooperar con los partidos del medio, pero que considerarían la resurrección del cartel de la izquierda. Igualmente el líder socialista Paul Boncour, después de haber visitado el Eliseo se declaró a favor del bloque la izquierda. Es de advertir que la crisis no afecta a nada a la política anterior de Francia como se podrá demostrar a Europa cuando se constituya el nuevo gabinete según palabras reconstruidas de Boncour, favoreciendo el retorno de Briand como Ministro de Relaciones Exteriores.

Clementel también visitó al Presidente Doumergue como Jefe del Comité Financiero del Senado y lo que hayan tratado seguramente está conectado también con la presente crisis.

Fueron confiscados ayer varios periódicos de Austria

Viena, 24.—La diaria tensión doméstica que priva a través del país, se reflejó con la decomisión de varios periódicos, quienes admitieron publicaciones acerca de la no conveniencia de la reforma constitucional, lo cual consideran las autoridades como asunto denigrante para Austria. Con ello van perjudicados varios Bancos. Inmediatamente, el Gobierno publicó un manifiesto amenazando con tomar medidas severas contra los alarmistas. No obstante, la «Trade Unión» sigue sus actividades, sin que se crea inevitable un mitín donde estarán representadas cuarenta y nueve Uniones y novecientos mil trabajadores organizados. El periódico «Daily Growing» anuncia que se tomará toda defensa enérgica caso de que el Gobierno tratase de introducir reformas a la fuerza.

La indignación cunde en Italia

Roma, 24.—El atentado contra la vida del Príncipe Humberto de Italia, en Bruselas, ha producido general indignación, atribuyéndose el intento a los círculos antifascistas de Francia. La sensación ha sido considerable también en todos los círculos oficiales. Mientras tanto, los periódicos expresan la satisfacción de que vaya a realizarse lo que ha dado en llamarse «romance de la vida real», entendiéndose que el matrimonio se hará por conducto del Vaticano y que será celebrado en Roma, probablemente antes del final de Noviembre de acuerdo con la vieja tradición de la dinastía de Saboya que establece que no más de 40 días deben transcurrir entre la fecha de consentimiento y la de enlace matrimonial.

Se celebra la fiesta patronal de Atenas con extraordinario esplendor

(Por telégrafo.)

Atenas, 24.

La Fiesta de San Rafael ha sido un éxito; los sermones del Padre Mendoza y Capuchino Fray Raimundo admirables.

Procesión sorprendente; carrozas de la Purísima, Anunciación; la de Arcángeles, grandiosas; la de angelitos, bella; multitud de Cofradías y gentío inmenso, magnífico orden. Misa, música, canto, iluminación dentro y fuera del templo bellísima. Pólvora en pirotecnia de primera y en abundancia.

Felicitaciones para el Padre Acuña y pueblo ateniense.

Corresponsal Duplex

Una fiesta diplomática en Berlín

Berlín, 24.—En unos de los salones del Ministerio de Relaciones Exteriores, el ex-Canciller de la Embajada en Tokio, Dr. Trautmann, dió una comida de despedida en honor del atache militar de la Embajada japonesa General Omura quien se retira de su cargo. A este acto asistieron prominentes miembros de la Embajada y del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El Príncipe Buelow está agonizando

Roma, 24.—Se espera de un momento a otro el fallecimiento del ex-Canciller alemán y Príncipe Buelow, quien desde medio día entró en un estado de inconsciencia. El ataque de parálisis que sufre hace perder toda esperanza, tomando en cuenta la avanzada edad del paciente.

Cuadajajara se convertirá en centro de turismo invernal

México, 24.—Varios capitulistas mexicanos, ayudados el gobierno Jalisco, convertirán Cuadajajara gran centro de turismo invernal. Construirán magnífico hotel Barranca Oblatos, y ferrocarriles funiculares como Suiza etc. etc.

La conferencia de anoche en el salón Ester Silva

Primero hubo que vencer una dificultad: la falta de alumbrado; luego la lluvia restó un poco del público.

En el escenario estaban: doña Genarina de la Guardia, la Dra. Calderón, don Julio Acosta, don Gerardo Matamoros y el Lic. don Tomás Fernández Bolandi, a quien tocó presentar a la conferencista.

Doña Belén habló cerca de una hora, sobre la negativa del Teatro Nacional, que atribuyó irónicamente a que la Junta en vez de preguntar lo que significa Cultura, al Diccionario de la Lengua, interrogó al Catecismo del Padre Ripalda; después hizo manifestación de que no era su intención, ni lo había sido nunca, arrancar a nadie su sentimiento religioso; finalmente, para establecer la necesidad de preparar el futuro del Continente, habló del origen del conflicto europeo, relatando una larga historia del Papado, con cierto carácter folletinesco.

La concurrencia la componían el grupo teosófico y algunos de los elementos liberales de la capital.

Como oradora, doña Belén ha perdido mucho y sus ideas ya no están muy acordes con la tendencia tolerante de la época.

(Del Diario de Costa Rica de ayer).

Antes de permitir que lo operen, consulte al Dr. PADILLA

Esquina opuesta a la Botica Francesa.

TELEFONOS:

CONSULTORIO, 3820. HABITACION, 4153.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 104 - APARTADO 927

VACUNA ANTITUBERCULOSA

— PREVENTIVA Y CURATIVA —

FRIEDMANN

Curación rápida y positiva mediante una o dos inyecciones intramusculares. Al que pueda probar que no se mejora se le devuelve el dinero. Cada cual tiene ahora la ocasión de curarse.

Por atención del Dr. R. A. Grillo la vacuna se encuentra de venta A LOS MEDICOS en la FARMACIA GRILLO, en San José de Costa Rica.

Los mejores materiales de Ferretería

A LOS MEJORES PRECIOS

Los puede conseguir, en lo sucesivo, junto con el Cemento y Mosaico, Arena y Piedra quebrada en la

Gran Fábrica de doña Adela v. de Jiménez e hijos

Surtido — Calidad — Baratura

Teléfonos: De la Ferretería 3603 — De la Fábrica 278

CURA COMPLETA DE LAS HEMORROIDES

No es ya necesaria la operación quirúrgica para extirpar este mal que causa la desesperación de millares de personas. Con la aplicación de nuestro insuperable tratamiento

ZINOL

o sea el último descubrimiento científico para el alivio completo de las hemorroides. Se consigue en pocos días la desaparición de éstas, sin dolor y molestias, sea cual fuere el tiempo que se hayan padecido y aún cuando se hayan aplicado otros medicamentos sin ningún resultado.

Hacemos envíos de

ZINOL

por correo, a cualquier punto de la República de C. R., con el carácter de reembolso.

Precio, en oro americano 1-50

Escriba usted ahora mismo pidiendo nuestro tratamiento a

THE UNION PHARMACEUTICAL Co.

P. B. Box 101 Sta. A.

SAN ANTONIO, TEXAS, U. S. A.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA